

KUPFERSTECHER DER OeNB IN DEN LETZTEN 40 JAHREN

Die Oesterreichische Nationalbank und die Oesterreichische Banknoten- und Sicherheitsdruck GmbH veranstalteten anlässlich der Verleihung der Berufstitel „Professorin“ an Maria Magdalena Laurent und „Professor“ an Kurt Leitgeb und Gerhart Schmirll eine kleine Sonderausstellung, die den Arbeiten der drei Kupferstecher gewidmet war.



Von 17. Februar 2005 bis 4. März 2005 wurden im Geldmuseum der Oesterreichischen Nationalbank Originalzeichnungen und Stiche gezeigt, die die Grundlage für die Entstehung der Schilling-Banknoten von den Siebziger-Jahren bis ins Jahr 2000 waren.